

# Bhakti Sosial dan Khitanan Massal Dalam Peringatan Maulid Nabi dan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari Ke-70 di Polrestabes Surabaya

Achmad Sarjono - [SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.surabaya.jendelaIndonesia.com)

Oct 13, 2022 - 19:59



SURABAYA – Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H dan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-70, Polrestabes Surabaya menggelar Bhakti Sosial dan Khitanan Massal di Gedung Bhara Daksa, Kamis, (13/10/2022).



Acara tersebut dihadiri oleh Wakapolrestabes Surabaya beserta Pejabat Utama dan Kapolsek Jajaran, serta Ketua Bhayangkari Cabang Kota Besar Surabaya didampingi Pengurus Bhayangkari dan Segenap Ketua Ranting Bhayangkari Se - Kota Surabaya.

Hadir pula Ketua MUI kota Surabaya, Ketua Cabang NU Kota Surabaya dan Ketua PW Muhammadiyah Kota Surabaya, serta Ketua FKUB Kota Surabaya.

Wakapolrestabes Surabaya, AKBP Hartoyo didampingi Pejabat Utama dan Bhayangkari memantau langsung pelaksanaan Khitanan Massal yang ditangani oleh Sidokes Polrestabes Surabaya.

"49 anak yang kita lakukan khitan ini berasal dari wilayah polsek jajaran yang diantarkan oleh rekan-rekan Bhabin, serta didampingi oleh orang tuanya," ujar AKBP Hartoyo dalam sambutannya.

Wakapolrestabes Surabaya juga menyampaikan bahwa kegiatan-kegiatan yang bersifat sosial seperti ini akan terus dilakukan sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat. Hal tersebut sebagaimana fungsi Polri yakni melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat.



Sesuai dengan harapan Wakapolrestabes Surabaya, pelaksanaan kegiatan Bhakti Sosial dan Khitanan Massal berlangsung dengan lancar. Masyarakat pun turut memberikan apresiasi kepada Pihak Kepolisian, khususnya Polrestabes Surabaya karena merasa terbantu dengan adanya kegiatan tersebut.

“Saya selaku masyarakat mengucapkan banyak terimakasih kepada pihak Polrestabes Surabaya yang telah melaksanakan program ini. Semoga kegiatan seperti ini kedepannya dapat dilaksanakan kembali,” ujar Supardi, salah satu warga dari kecamatan Wonocolo.

Seluruh rangkaian kegiatan berjalan lancar, setiap anak yang di Khitan mendapatkan paket sembako dan cinderamata dari Polrestabes Surabaya.  
(\*\*\*humas)